



In Nizza wurde eine eingemauerte Leiche in einem Restaurant entdeckt

Eine nicht identifizierte, in eine Mauer eingegossene Leiche wurde am Mittwoch, dem 29. Juni, in Nizza im Rahmen eines Ermittlungsverfahrens wegen „Entführung und Freiheitsberaubung mit Todesfolge“, entdeckt.

„Es wurden mehrere Personen in Polizeigewahrsam genommen“, sagte Parvine Derivery, stellvertretende Staatsanwältin von Nizza, gegenüber der Nachrichtenagentur AFP.

Laut einer Polizeiquelle entdeckten die Beamten im Rahmen der Ermittlungen bei einer Durchsuchung des Cafés l’Atrium im Stadtzentrum von Nizza, unweit der Promenade des Anglais, Blutspuren. Der Betreiber des Cafés soll zugegeben haben, einen Streit mit einem Mann gehabt, ihn getötet und dann „kürzlich in frischem Beton versenkt“ zu haben.

Daraufhin wurde die Feuerwehr gerufen, die in einer frisch gegossenen Betonplatte die Leiche eines Mannes freilegte. Das Opfer konnte bisher noch nicht identifiziert werden.